

## Masuki Usia 50 Tahun, Akbar: Pengabdian Tanpa Batas pada Bumi

Subhan Riyadi - [SULSEL.KAMPAI.CO.ID](http://SULSEL.KAMPAI.CO.ID)

Dec 22, 2021 - 18:49



Maros - Masih dalam rangkaian Bulan Menanam Pohon 2021, Nur Akbar Alam sekaligus Ketua dari komunitas Lingkungan Harapan Pelestari Hutan Andalan (HPHA) Sulawesi Selatan memasuki usianya yang ke 50 tahun. Sebagai rasa syukur nikmat kepada Allah SWT, Akbar sapaan akrabnya melakukan aksi yang bermanfaat buat manusia dan lingkungan, berupa pembagian bibit pohon.

"Puji syukur kehadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan begitu banyak Rahmat-nya sehingga memasuki usia ke-50 ini masih bisa berbuat kebaikan dengan membagi bibit pohon dan semua berjalan lancar," ungkap Nur Akbar Alam. Selasa, (21/12/2021).

Nur Akbar menuturkan, dalam kegiatan membagi bibit pohon yang bertepatan di usia ke-50 ini kami dan tim dari HPHA SULSEL menuju ke kantor BASARNAS Kota Makassar dan membahas tentang Pelatihan SAR di Pos penjagaan Bulu Baria, serta berkesempatan menyerahkan bibit lengkeng.

Ia menjelaskan, penyerahan ini juga sebagai bentuk kepedulian lingkungan serta bersilaturahmi.





Penyerahan bibit di Kantor Basarnas, tepatnya di kawasan Bandar Udara Sultan Hasanuddin Maros Sulawesi Selatan dan dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun BASARNAS.

Akbar juga mengungkapkan, bahwa para anggota SAR ingin bekerjasama dalam penanaman pohon Mangrove sebanyak 1000 pohon sebagai bentuk kepedulian lingkungan pesisir.

"Setelah Berkunjung ke kantor Basarnas, kami dan anggota bergeser Ke pesantren Al-Anshar Lantebung untuk Pemeliharaan dan pemberian Nutrisi Tanaman Berupa pohon mangga, Sukun, dan Nangka," lanjutnya.

Selanjutnya kami dan anggota bergeser ke Untia, Desa Nelayan, Biringkanaya, Kota Makassar Untuk meninjau lokasi penanaman bersama tokoh masyarakat untia dan pembahasan tentang kerjasama dengan Basarnas.

Terakhir dilanjutkan ngopi (Ngobrol Pintar) membahas tentang Lingkungan dan Kehutanan yang bertempat di Warkop 95, Jl. Perintis Kemerdekaan, Pai, Kecamatan Biringkanaya, Kota Makassar.

Membahasa kegiatan peningkatan SDM pencinta alam dalam pengelolaan sumber daya alam, mitigasi dan adaptasi perubahan iklim.